

Sudáfrica lista para Cumbre sobre economía digital en IV Revolución



Pretoria, 4 jul (RHC) Sudáfrica analizará las vías para el desarrollo del país en una cumbre sobre economía digital en la Cuarta Revolución Industrial, que tendrá lugar, el próximo viernes, en la provincia de Gauteng encabezada por el presidente Cyril Ramaphosa.

De acuerdo con un comunicado oficial, la cita está auspiciada por la Asociación Sudafricana para la Cuarta IV Revolución Industrial (4IRSA, por sus siglas en inglés), que reúne a representantes de los sectores público y privado, académicos y sociedad civil.

Este organismo tiene como objetivo el desarrollo de una respuesta nacional inclusiva y adecuada al desarrollo de Sudáfrica en este panorama de economía digital sobre la base de investigaciones y el respaldo de otros sectores nacionales vinculados a la 4IRSA.

Esa comisión fue creada a principios de este año por el presidente Ramaphosa, quien nombró a 30 integrantes en representación del gobierno para aprovechar las oportunidades de esta revolución digital a través de la identificación de políticas, estrategias y planes de acción que conviertan a esta nación de África Austral un participantes de la competencia internacional.

Entre los temas que aparecen en la agenda de la Cumbre figuran Competitividad, Concentración y Desigualdades, Futuro del trabajo y los empleos, Sociedad, Estado y Ciudadanía, Oportunidades, y Factores para el éxito e Impacto de la IV Revolución en la economía de las municipalidades.

El Presidente, quien hoy realiza una visita de trabajo a Lesoto, pronunciará el discurso inaugural de esta cita a celebrarse en Midrand, en las afueras de esta capital.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/195184-sudafrica-lista-para-cumbre-sobre-economia-digital-en-iv-revolucion>



Radio Habana Cuba